



La USAL es la única entre las 650 mejores universidades del mundo

La institución se posiciona a partir de las 601 universidades más prestigiosas del mundo / Se encuentra entre las 150 mejor consideradas en Lenguas Modernas

ALBA CAMAZÓN VALLADOLID

La Universidad de Salamanca (USAL) es la única institución de Castilla y León que aparece en el ránking de *Quacquarelli Symonds (QS Universities)*, entre las mejores 650 universidades del mundo.

La USAL obtiene su mejor marca en materias como Lenguas Modernas (entre 101 y 150), Educación, Lingüística, Farmacia y Farmacología.

En las tres clasificaciones, la institución salmantina se coloca entre las 200 mejores universidades del mundo, con una horquilla de entre los puestos 151 y 200.

El ránking calcula una mejoría de la institución en Educación, puesto que el año pasado estaba entre el 201 y 250. También ha mejorado la calificación de la USAL en Ciencias Biológicas –pasa de a horquilla 351-400 el pasado año a las posiciones 301-350–, Artes y Humanidades, donde se clasifica con el número 207.

En Derecho también clasifica entre las mejores 250 universidades del mundo. Por otra parte, la carrera de Medicina en la universidad pública de Salamanca la posiciona entre las 350 instituciones más prestigiosas.

Desde la entidad que firma este documento, se valora la reputación académica (40%), el prestigio entre los empresarios (10%), el ratio de alumnos por profesor (20%), el número de citas en las investigaciones de los profesionales (20%) y los ratios de docentes internacionales (5%) y estudiantes foráneos (5%).

Según estos parámetros, la USAL obtiene un 6,6 sobre diez puntos: un 7,3 en la reputación académica, un 5,3 en el prestigio entre los empresarios y un 5,7 en las citas. El ránking desglosa los 28.204 alumnos que componen la USAL: El 23% están cursando

unos estudios de postgrado –máster o doctorado– y el 77% restante, de Grado.

Además, cuenta con 3.321 estudiantes internacionales (el 75% estudian un Grado y el 25% restante, estudios de postgrado).

El informe también tiene en cuenta que de los 1.917 profesores universitarios de la USAL, solo 51 son de fuera de España, el 2,7% del total.

La otra única universidad castellano y leonesa que aparece en esta clasificación mundial es la institución privada *IE University* de Segovia, que en el área de Negocios se posiciona entre las cien mejores universidades.

Además, en la categoría ‘Másteres en Análisis de Negocio’ *IE University* está clasificada, por primera vez, entre las diez mejores instituciones del mundo, con un 22,9% de empleabilidad, un 90,7% de resultados de los ex-alumnos, el 62% de pensamiento emprendedor y el 75% en materia de diversidad.